

## Collaborer avec une bibliothèque partenaire à l'étranger

La section « Bibliothèques pour enfants et adolescents » de l'IFLA (Fédération internationale d'associations de bibliothèques), où le CNLJ – La Joie par les livres travaille activement, vient de lancer un nouveau projet :

### « Bibliothèques partenaires pour la lecture des enfants et des adolescents »

L'expérience a montré que le partenariat entre bibliothèques pouvait être très utile et enrichissant...

Avec ce projet, la Section cherche à promouvoir les échanges professionnels et la solidarité entre bibliothèques.

Elle propose aux bibliothécaires de tous les pays la possibilité de nouer des liens avec une bibliothèque partenaire afin d'échanger des avis et des expériences, et de mener des actions conjointes pour la lecture des enfants et des adolescents.

Cette invitation s'adresse à toute bibliothèque (publique, scolaire, associative...) ; il n'est pas nécessaire qu'elle soit membre de l'IFLA.

Les bibliothèques participantes choisissent les modalités et la nature de leur collaboration en fonction de leur investissement possible et en fonction de ce qu'elles peuvent proposer comme ressources, de leurs besoins et des bénéficiaires professionnels attendus. Les pages web du projet, en français, anglais, espagnol et arabe, suggèrent quelques actions conjointes possibles.

Toutes les informations se trouvent sur [www.ifla.org/en/node/1750](http://www.ifla.org/en/node/1750)

Plus de cinquante bibliothèques, dont beaucoup sont francophones, sont déjà inscrites et cherchent à construire un partenariat.

Pour plus d'informations : [viviana.quinones@bnf.fr](mailto:viviana.quinones@bnf.fr)